

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Studi D-IV Promosi Kesehatan
Bandung, Juli 2021
Fitrianingsih Marlina, P17336117429.

**PENGEMBANGAN MEDIA PROMOSI KESEHATAN AUDIO VISUAL
MENGENAI PENCEGAHAN HIPERTENSI PADA SISWA KELAS X SMK
TERPADU IBADURRAHMAN KOTA SUKABUMI**

ABSTRAK

152 halaman, 5 bab, 14 tabel, 3 grafik, 17 lampiran

Latar Belakang: Hipertensi merupakan penyakit yang dapat menyerang remaja, dimana berdasarkan hasil publikasi dari *National Health and Nutrition Examination Survey* (NHANES) bahwa 1 dari 10 anak usia 8-17 tahun mengalami prehipertensi dan hipertensi. Hal ini diakibatkan karena perilaku dan gaya hidup yang tidak sehat menjadi faktor timbulnya penyakit hipertensi tersebut. Media audio visual terutama video animasi digunakan sebagai media untuk menambah informasi serta pengetahuan remaja tentang pencegahan hipertensi.

Tujuan Penelitian: Mengembangkan media promosi kesehatan audio visual mengenai pencegahan hipertensi pada remaja.

Metode Penelitian: Jenis penelitian ini adalah *mix methods* dengan desain penelitian *exploratory sequential*.

Hasil Penelitian: Video animasi mengenai pencegahan hipertensi menjadi jenis media yang diinginkan oleh remaja untuk membahas materi seputar pencegahan hipertensi. Proses pembuatan prototype media menggunakan 3 tahapan model pengembangan ADDIE, yaitu *Analysis*, *Desain* dan *Development*. Validitas media audio visual video animasi oleh ahli materi mendapatkan nilai 97,89% dan ahli media mendapatkan nilai 100% sedangkan hasil validitas materi dan media oleh siswa didapatkan nilai 88,08% yang termasuk kedalam kategori sangat layak.

Kesimpulan: Video animasi dikembangkan dengan menggunakan 3 tahapan dalam model ADDIE yaitu *analysis*, *desain* dan *development*, dimana hasil penelitian validitas media video animasi dinyatakan sangat layak sebagai media promosi kesehatan.

Rekomendasi: Perlu dilakukan penelitian lebih lanjut tentang efektivitas penggunaan media video animasi.

Kata Kunci: *Audio Visual, pencegahan hipertensi, pengembangan media*

Daftar Pustaka: 58 (2012-2021)